1. Trinationale Jugendbegegnung in Stadtbergen

Jugendliche aus der französischen und italienischen Partnerstadt zu Besuch

verein Stadtbergen (PaVe) gleichzeitig Jugendliche aus den Partnerstädten Bagnolo Mella und Brie-Comte-Robert in Stadtber-

Ein großes Hallo gab es beim Wiedersehen der italienischen und Stadtberger Jugendlichen am Sonntag Abend im Biergarten Deuringer Hof. Erst zwei Wochen zuvor waren die Stadtberger zu Besuch in Bagnolo Mella gewesen. jetzt kamen die Bagnolesi zum Gegenbesuch. Dazu gesellten sich sehr bald, nachdem sie sich an das Temperament der italienischen "ragazzi" gewöhnt hatten, die jungen Franzosen. Der Partnerschaftsverein hatte zum Auftakt der gemeinsamen Woche jugendliche Gäste, italienische Eltern, französische Betreuerinnen und alle Stadtberger Gastgeberfamilien mit ihren Kindern zu einem bayerischen Abend eingeladen. Astrid Flagner, 1. Vorsitzende des PaVe und Paul Reisbacher, 3. Bürgermeister begrüssten an die 70 Gäste, darunter Josette Bonnichon, Sylvie Berthou und Antonio Vitali, Verantwortliche aus Brie-Comte-Robert und Bagnolo Mela.

Die Stadtberger Jugendlichen und ihre Freunde aus beiden Partnerstädten nahmen ab Montag gemeinsam am Ferienprogramm der Stadt Stadtbergen teil. Höhepunkte der gemeinsamen Woche waren unter anderem ein Besuch im Skyline-Park, Geocaching, Disc-Golfen und eine Disco-Party, zu der sich die Jugendlichen vorher mit Leuchtfarben bemalten.

Neben dem Ferienprogramm der Stadt sorgten auch der PaVe und die gastgebenden Familien mit vielen individuellen Aktivitäten für ihre Gäste: Ausflüge nach Utting an den Ammersee mit Hochseilgarten und Baden im Strandbad, Ausflüge nach München, zum Bowlen und Minigolf, Shopping in Augsburg, ein traditionelles Weißwurstfrühstück und andere Unternehmungen liessen bei den jungen Gästen keine Langeweile aufkommen. Zum Abschluss der mehr als gelungenen Woche gab es einen Treff mit Lagerfeuer, wo nicht nur die jungen Gäste Marshmallows grillten.

Astrid Flagner, 1. Vorsitzende des Partnerschaftsvereins sagte nach dem Treffen: "Wir danken allen, die zum Gelingen dieser Jugendbegegnung beigetragen haben, vor allem Katrin Ruff, der Jugendbeauftragten der Stadt Stadtbergen und ihrem Betreuer-Team sowie den Gastgeberfamilien, die auf Grund von Ferienab-

Bei der Abfahrt zum Ferienprogamm

tadtherger Bote • Seite 12

Erstmals begrüßte der Partnerschafts- wesenheiten teilweise auch zwei Jugendliche bei sich aufgenommen haben. Wie sie weiter ausführt, beginnt in Kürze die Planung für die diversen Treffen in 2014. Vor allem die trinationale Jugendbegegnung im August soll auf Wunsch der Jugend aus Stadtbergen. Bagnolo Mella und Brie-Comte-Robert auf alle Fälle erneut stattfinden.

Interesse an den Partnerstädten Stau bergens, Interesse am Partnerschaf verein Stadtbergen e.V. und seine Veranstaltungen und Programmen. formationen finden Sie auf der Homepa! www.pave-stadtbergen.de oder beim Vorstand unter Tel. 0821 / 2438-11 und Mail: pave@stadtbergen.de



Beim Ausflug nach Utting am Ammersee



Beim traditionellen Weißwurstessen

Charlin mit "deutschen" Fingernägeln!